

El diario Cinco Días premia a Alquimia, "spin off" de la UCLM

La empresa ha sido reconocida como Acción empresarial más innovadora ligada a la Universidad en 2008

La empresa ciudadrealeña Alquimia Soluciones Ambientales, *spin-off* surgida de la Universidad de Castilla-La Mancha, ha sido galardonada por el periódico Cinco Días -decano de la prensa económica española- como Acción empresarial más Innovadora Ligada a la Universidad en 2008, después de una criba entre todas las empresas de innovación de España.

Alquimia, que es la primera empresa de Castilla-La Mancha que logra este galardón, ha sido galardonada, junto a Banesto e Indra con los Premios a la Innovación Empresarial

Junto a Alquimia fueron premiadas Indra y Banesto

que el diario Cinco Días ha convocado este año en su primera edición, con motivo de la conmemoración de sus 30 Años de Economía en Democracia, según explicaron a Europa Press fuentes de la empresa.

Con este galardón, el jurado ha querido reconocer "el decidido compromiso por el uso sostenible de los recursos, el esfuerzo para que la innovación llegue al medio ambiente, y el entendimiento productivo de la colaboración entre la Universidad y la empresa".

La primera *spin off*

Alquimia Soluciones Ambientales, constituida en 2005, es la primera *spin-off* nacida de la Universidad de Castilla-La Mancha como producto de la asociación de profesores de esta institución y de la Universidad Rey Juan Carlos, de Madrid, con jóvenes emprendedores y empresarios

del sector ambiental para buscar soluciones a problemas relacionados con el agua, los residuos, el suelo y la energía.

El jurado de los premios, presidido por Virgilio Zapatero, rector de la Universidad de Alcalá de Henares, estuvo formado por Adela Cortina, catedrática de Ética Social y Filosofía Política de la Universidad de Valencia; Amparo Moraleda, presidenta de IBM España, Portugal, Grecia, Israel y Turquía; Rosalía Mera, presidenta de la Fundación Paideia; Maurici Lucena, director general del CDTI; Joaquín Estefanía, director de la Escuela de Periodismo UAM/EL PAÍS, y Jorge Rivera, director de Cinco Días.

La ceremonia de entrega de los premios se celebró el pasado 15 de diciembre en el Museo del Prado, de Madrid, y a la misma acudió el rector de la Universidad regional, Ernesto Martínez Ataz.

La UCLM y el Hospital de Ciudad Real impulsan la investigación

El Hospital General de Ciudad Real ha acogido un Encuentro de Investigación con el objetivo de fomentar la investigación y sentar las estructuras docentes de la futura Facultad de Medicina.

El I Encuentro, que giró en torno a la investigación en Neurología, Neuroquímica y Nutrición, Alimentación y Salud, fue inaugurado por los vicerrectores de Infraestructuras y Relaciones con Empresas, y de Títulos de Grado y Máster, Juan José Hernández y Miguel Ángel Collado, respectivamente. Este último explicó que el diseño de la futura Facultad de Medicina se está llevando a cabo en colaboración con el hospital ciudadrealeño, a la vez que animó a los profesionales del centro sanitario a realizar investigaciones y tesis doctorales, ya que "la Facultad de Medicina descansará en gran medida sobre los facultativos del Hospital".

Con sede en el Campus de Albacete, divulgará los avances en la materia

La Universidad regional crea un Aula de Oncología

La Universidad de Castilla-La Mancha, en colaboración con la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) y el Complejo Hospitalario Universitario de Albacete, ha puesto en marcha la denominada Aula de Oncología, con la que pretende realizar una actividad divulgativa sobre las últimas investigaciones relacionadas con el cáncer. Esta iniciativa se traduce inicialmente en un ciclo de conferencias que se prolongará hasta el mes de junio.

La investigadora del Centro Regional de Investigaciones Biomédicas (CRIB) de la Universidad de Castilla-La Mancha es una de las promotoras del Aula de Oncología. Según explicó en la presentación de la misma, su objetivo primordial radica en "informar a

la población sobre lo que se está haciendo en la lucha contra el cáncer, cómo evolucionan las distintas líneas de investigación y su repercusión en la terapia clínica".

El ciclo está dirigido a estudiantes, profesionales sanitarios y a todas aquellas personas que tengan interés en conocer la actualidad oncológica.

Por su parte, el presidente de la AECC, Andrés Sánchez, señaló que la Universidad regional, el Hospital y la propia asociación se han coordinado para transmitir a la población "que estamos luchando contra el cáncer y que éste se puede superar en muchas ocasiones". "El cáncer se superará -puntualizó- cuando tengamos una base crítica de gente dedicada a su investigación".